



BUKTI KONTRAK RISET TINGKAT NASIONAL PUSAT STUDI BIOFARMAKA TROPIKA LPPM-IPB



PERJANJIAN KERJASAMA BIDANG PENGEMBANGAN DAN KOMERSIALISASI PRODUK BAHAN BAKU RISET SERTA PEMBIMBINGAN PEMBENTUKAN PUSAT UNGGULAN IPEK PERGURUAN TINGGI

antara
FAKULTAS MATEMATIKA DAN ILMU PENGETAHUAN ALAM
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
dan
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
INSTITUT PERTANIAN BOGOR

Nomor : 06/DEK/011-M0A/DIV.AU/V/2018
2544/IT3.L1/KS/2018

Pada hari ini, Rabu tanggal enam belas bulan Mei tahun dua ribu delapan belas (16-05-2018), bertempat di Bogor dan Yogyakarta, yang bertanda tangan di bawah ini :

- Drs. Allwar, M.Sc., Ph.D. : Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia (Dekan Fakultas MIPA UII) dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Islam Indonesia Yogyakarta, bertempat kedudukan di Jl. Kaliurang km. 14,5 Sleman, Yogyakarta, selanjutnya dalam Perjanjian Kerjasama ini disebut PIHAK PERTAMA.
- Dr. Ir. Aji Hermawan, MM : Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Institut Pertanian Bogor (Kepala LPPM IPB), dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Institut Pertanian Bogor yang berkedudukan di Kampus IPB Darmaga, Bogor, selanjutnya dalam Perjanjian Kerjasama ini disebut PIHAK KEDUA.

Selanjutnya PIHAK PERTAMA dan PIHAK KEDUA secara bersama-sama disebut PARA PIHAK. PARA PIHAK sepakat untuk mengadakan kerjasama dalam bidang Pengembangan dan Komersialisasi Produk Bahan Baku Riset serta Pembimbingan Pembentukan Pusat Unggulan Iptek Perguruan Tinggi, dengan ketentuan sebagai berikut.

NS



PERJANJIAN KERJASAMA

ANTARA

**LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
INSTITUT PERTANIAN BOGOR
(cq. PUSAT STUDI BIOFARMAKA TROPIKA)
Nomor: 2594/IT3.L1/KS/2018**

DENGAN

**PUSAT PENELITIAN KIMIA
LEMBAGA ILMU PENGETAHUAN INDONESIA
Nomor: B-727/IPT.2/KS.02/V/2018**

TENTANG

**KEGIATAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN OBAT TRADISIONAL
TERMASUK UPAYA DISEMINASINYA**

Perjanjian Kerjasama ini dibuat dan ditandatangani di Bogor pada hari Senin tanggal 21 Mei 2018 tahun dua ribu delapan belas (21-05-2018) oleh dan antara:

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT ("LPPM IPB"); suatu lembaga penelitian yang berada di bawah naungan **INSTITUT PERTANIAN BOGOR ("IPB")**, berkedudukan di Kampus IPB Darmaga, Jalan Raya Darmaga Bogor; yang dalam hal ini diwakili oleh **Dr. Ir. Aji Hermawan, MM.** dalam kapasitasnya selaku **Kepala LPPM IPB**, oleh dan karenanya berhak dan sah bertindak untuk dan atas nama **LPPM IPB**.

selanjutnya disebut "PIHAK PERTAMA"

PUSAT PENELITIAN KIMIA; satuan kerja di bawah **LEMBAGA ILMU PENGETAHUAN INDONESIA ("LIPI")**, berkedudukan di Kawasan PUSPIITEK Gd. 452 Serpong, Tangerang Selatan, Banten; yang dalam ini diwakili oleh **Dr. Eng. Agus Haryono** dalam kapasitasnya selaku **Kepala Pusat Penelitian Kimia LIPI**, oleh dan karenanya berhak dan sah bertindak untuk dan atas nama **Pusat Penelitian Kimia LIPI**.

selanjutnya disebut "PIHAK KEDUA"

PIHAK PERTAMA dan **PIHAK KEDUA** (selanjutnya secara bersama-sama disebut sebagai "**PARA PIHAK**") terlebih dahulu menerangkan hal-hal sebagai berikut:

1. Bahwa sesuai tugas pokok dan fungsi, **PARA PIHAK** berkeinginan untuk melakukan serangkaian kegiatan penelitian dan pengembangan bersama untuk kepentingan publik, kesehatan masyarakat dan keberlanjutan lingkungan.
2. Bahwa untuk mencapai tujuan tersebut **PARA PIHAK** mengupayakan sumber daya untuk pelaksanaan kegiatan-kegiatan penelitian bersama.

Paraf PIHAK PERTAMA : 

Paraf PIHAK KEDUA : 

1 dari 6